



## Corniche d'Aïn Diab : la livraison prévue en mars 2019 (Photos)

Les travaux d'aménagement de la corniche d'Aïn Diab sont presque achevés. Ce projet, dont les travaux ont démarré en Janvier 2018, sera livré en mars 2019, selon le maître d'ouvrage délégué Casa Aménagement.

L'état d'avancement des travaux est actuellement à 80%. Le réaménagement de la corniche Aïn Diab participera au renforcement de l'attractivité du littoral de la métropole et au développement de la mobilité tout au long de la corniche, à travers un aménagement qualitatif et pluriel et des activités enrichies. Ce projet structurant s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre de la convention relative à la valorisation du littoral de la Région de Casablanca-Settat.



La Corniche d'Aïn Diab comportera un pôle festif, un pôle balnéaire et un pôle naturel, offrant aux urbains des espaces de détente, des lieux de promenade, de pratiques sportives en plein air, et d'accès direct à la plage, ainsi qu'un magnifique panorama.



Les travaux d'aménagement de la corniche d'Aïn Diab ont nécessité une enveloppe globale de 100 millions de dirhams.

Pour rappel, le coup d'envoi des travaux a été donné par Sa Majesté le Roi Mohammed VI en 2016.